

EN SYRIE

SUITE DE LA PREMIERE PAGE
Les conditions d'armistice porteront sur des questions purement militaires

Vichy, 13 juillet. — Les cercles bien informés annoncent dimanche que le général Dentz a transmis au ministre de la guerre les conditions d'armistice anglaises, afin de recevoir son avis sur quelques questions techniques. On souligne le fait que, jusqu'à présent, aucun accord d'armistice n'a été signé mais que le général Dentz, représentant du général Dentz, a uniquement paraphé un protocole réglant la cessation des hostilités et l'accord relatif au règlement final du conflit syrien sera probablement signé par le général Dentz. Le gouvernement français, après avoir fait connaître clairement son point de vue dans sa réponse aux premières conditions d'armistice, ne ratifiera cependant pas ces conditions. On déclare à Vichy que le règlement de l'importance purement locale et militaire qui n'a aucun rapport avec la politique du gouvernement français. Le général Dentz se trouve dans la position d'un chef assiéé n'ayant plus à sa disposition aucun moyen de défense.

Les relations entre le gouvernement français et le gouvernement anglais en sont tout aussi profondément affectées que les rapports politiques entre le gouvernement français et le territoire syrien sous mandat. Pour le reste, les cercles vichystes bien informés croient pouvoir affirmer que les nouvelles conditions d'armistice anglaises limiteront à des questions purement militaires.

Pour la première fois, l'Angleterre a jeté le masque
Vichy, 13 juillet. — L'émotion provoquée par la note britannique, tendant à une suspension d'armes en Syrie dans des conditions incompatibles avec l'honneur de la France est loin d'être calmée. Le gouvernement français en bloc a repoussé la teneur de ce document dont les termes, tant dans le fond que dans la forme, étaient si significatifs. Cela revêtait une importance que le général Dentz a souligné, ainsi que nos glorieux soldats se sont magnifiquement battus en Syrie, et c'est le seul moyen de leur rendre justice.

Le document anglais prouve, d'une façon éclatante, que la Grande-Bretagne a l'intention bien déterminée de porter atteinte à la souveraineté française. Pour la première fois elle met bas le masque. Son avis est d'autant plus à retenir que, jusqu'ici, elle dissimulait les atteintes qu'elle portait à notre Empire par l'obligation fallacieuse d'occuper provisoirement certains de nos territoires qu'elle nous rendrait assurément, dès que les circonstances le permettraient, et en tous cas dès l'issue de la guerre.

Deux cent dix-neuf blessés et malade arrivent à Marseille
Marseille, 13 juillet. — Le navire-

Communiqué officiel italien

ROME, 13 JUILLET. — Le quartier général de l'armée communique ce qui suit :
En Méditerranée orientale, des formations de notre aviation ont attaqué à plusieurs reprises la base ennemie de Famagosta (île de Chypre).
En Afrique du Nord, dans le secteur de Tobrouk, des attaques ennemies, appuyées de chars et d'un puissant tir de l'artillerie, ont été repoussées avec de lourdes pertes.
Nos avions de combat ont attaqué des bases avancées de l'ennemi dans le désert égyptien, ainsi que des positions et des installations de renforts à Marsa-Matruh, où des dépôts de carburants ont été incendiés. Des avions de chasse ont mitraillé des véhicules automobiles entre Sid-el-Barani et Bugbug ; plusieurs véhicules blindés de campagne ont été immobilisés et détruits.
L'ennemi a effectué des raids sur Benghazi et Derna. A Derna, un hôpital a été touché.
En Afrique orientale, activité d'artillerie de part et d'autre, dans le secteur de Neiché (Gondar).
Les plus sérieuses attaques aériennes exécutées par l'ennemi contre Tripoli ont fait vingt-deux tués, dont quatre Italiens et cinquante-neuf blessés dont trente-quatre Italiens.

LA MISE EN MARCHÉ

de trafic de marchandises d'un genre spécial...
Un instant, le journaliste lutta contre le poison :
— Je ne veux pas vous le dire ! Non ! Ne me faites pas attendre !
— Je veux savoir ! Qu'est-ce que vous avez ?
Favier résista encore un moment puis, vaincu définitivement, avoua :
— Je suis sûr que votre bureau possédait des armes de munitions achetées en fraude en Angleterre, en Hollande, les révolutionnaires de l'Europe Centrale. Je sais que, tout dernièrement, Agostini a négocié avec des officiers allemands, avec des Gats, des chiffres. Tout... tout !
— Qu'en savez-vous, Irène ?
— Je ne sais rien de tout cela !
— Attendez ! Favier, que savez-vous de ces affaires que vous appelez...

Un quart de siècle de terreur bolcheviste

Les peuples de l'Est vont être délivrés de leurs souffrances

Les horribles trouvailles faites par l'armée allemande dans les maisons de terre de la G.P.U. ont, pour la première fois depuis vingt-cinq ans, révélé au monde les crimes bolchevistes. Elles ont confirmé que les nouvelles insupportables des exécutions en masse, publiées à l'époque de la révolution rouge, de la guerre civile et du grand nettoyage n'étaient pas des fantaisies, mais une effroyable réalité. Malgré tout, ces chiffres ne représentent qu'une page du grand livre de la justice soviétique.

Tout aussi terrible est le peur continue dans laquelle vivaient par les habitants de l'Union soviétique, par suite des caprices de la G.P.U. Aucun être de ce grand pays, même avec une conscience tranquille, n'a pu vivre en sécurité, sans être constamment menacé de la mort.

En 1940, le Reich comptait 28 millions de catholiques. L'Etat a évidemment été obligé de tenir compte de la situation des catholiques de l'Est. Les évêques sont nommés par le Pape, après accord du gouvernement du Reich. Ils prêtent serment de fidélité à l'Etat et à l'empereur.

Un don des catholiques allemands à la Lituanie
Berlin, 14 juillet. — De même qu'un don fait pour l'Espagne, les catholiques allemands veulent faire une collecte pour la Lituanie, afin de permettre aux paroisses lituanaises de célébrer bientôt de nouveaux services divins. A cet effet, ils veulent mettre à leur disposition des objets de culte.

Le Sud-Ouest de la France regorgerait de pétrole

Paris, 13 juillet. — L'attention des milieux économiques est de nouveau attirée par les recherches de pétrole effectuées actuellement dans le Sud-Ouest de la France. Une société vient d'être constituée au capital de 250 millions, pour effectuer ces recherches. L'Etat détient la majorité des actions et dirige le consortium.

EN ROUMANIE

La restauration des régions reconquises de la Bessarabie et de la Bukovine
Bucarest, 13 juillet. — M. Michail Antonescu, président du conseil adjoint de Roumanie, a commenté, au cours du dernier conseil de cabinet, les principes de la restauration des régions reconquises de la Bessarabie et de la Bukovine. En attendant la fin des hostilités, les autorités militaires constitueront la seule administration légale de ces régions. Les vestiges de la domination bolcheviste devront être extirpés. On procédera au recensement de tous les propriétaires fonciers. La colonisation et la prise de possession des provinces seront effectuées par des éléments de l'ancienne royauté roumaine et, en tout premier lieu, par les familles des combattants.

Le délai de souscription pour les contrats de culture est reporté à 10 août
A titre exceptionnel, pour la campagne en cours, les demandes de souscription de contrats qui seront formulées avant le 10 août, seront acceptées. Passé ce délai, aucune dérogation ne sera plus admise.

LA GRANDE-BRETAGNE ET L'U.R.S.S. S'ENGAGENT A NE PAS CONCLURE UNE PAIX SEPARÉE

Cet accord, dit-on à Berlin, n'empêchera pas l'anéantissement du bolchevisme et de la ploutocratie anglaise
Stockholm, 13 juillet. — On a fait savoir officiellement à Londres que la Grande-Bretagne et l'U.R.S.S. se sont engagées à ne pas conclure de paix séparée. Les gouvernements se sont engagés, en outre, à se donner mutuellement aide et assistance.

Les hostilités germano-soviétiques

MARDI 15 JUILLET :
Amsterdam: saint Henri, demain, saint Helier.
Belle: Lever à 6 h. 4; coucher à 21 h. 46.
Lune: Dernier quartier le 18.
Sapeurs-pompiers: N° d'appel: 300 33.
Caisse d'épargne: de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 17 h.
Consultation de nourrices: de 16 h. à 17 h., au local de la Goutte de lait.
Goutte de lait: distribution de 11 à 12.
Dispensaire d'hygiène sociale Pierre-

LA GRANDE-BRETAGNE ET L'U.R.S.S. S'ENGAGENT A NE PAS CONCLURE UNE PAIX SEPARÉE

Cet accord, dit-on à Berlin, n'empêchera pas l'anéantissement du bolchevisme et de la ploutocratie anglaise
Stockholm, 13 juillet. — On a fait savoir officiellement à Londres que la Grande-Bretagne et l'U.R.S.S. se sont engagées à ne pas conclure de paix séparée. Les gouvernements se sont engagés, en outre, à se donner mutuellement aide et assistance.

Deux militants communistes arrêtés

Une patrouille d'agents circulant rue de Looz a surpris dans la nuit de samedi-dimanche deux individus en train de coller sur les murs, des tracts à tendance communiste. Arrêtés, ces individus, deux jeunes gens de vingt ans, nommés Bourgeois et Pierre Froissart, ont été conduits au poste de la rue de la République.

Les vols à l'étalage

Samedi, vers 17 h., deux jeunes gens de vingt ans, Pierre Derache, 26, rue du Calvaire, et Emilie Pinnois, rue de la Paix d'Utrecht, 26, ont été surpris en train de voler des marchandises appartenant à un marchand de chaussures. Ils ont été défilés au parquet et écroués.

Un automobiliste imprudent renverse un cycliste

Vendredi vers 15 h. 20, M. Camille Demeulenaere, demeurant rue Pont-à-Denis, 23, a renversé un cycliste, Léon-Gambetta, 23, rue de la République, qui se rendait à son travail. Le cycliste a été blessé et transporté à l'hôpital.

Un vestige du XIV^e siècle est découvert dans les ruines à Dunkerque

Il s'agit d'un vieux souterrain
En déblayant les débris d'une maisonnette faisant l'angle de la rue Paulinonier et du quai des Hollandais, on a découvert un vestige d'une construction souterraine.

Les commandes de charbon

Les commandes de charbon
L'inscription des commandes de charbon se fera comme suit :
SECTEUR N° 1. Salle des constructions de nourriciers, rue de Valenciennes, 104-105.
SECTEUR N° 2. Salle du Cours de Commerce, rue Guisot.

Elle avait encaissé indûment un gros lot et avait levé le pied

Gabrielle Raspol, directrice du Croupier général des loteries 330, rue de Solferino, à Lille, revendit dix-huit dixièmes de loterie.
Le 23 juillet, elle avait vendu à Somain dix dixièmes d'un billet gagnant un million... Elle a été condamnée par défaut à la prison pour avoir encaissé indûment un gros lot et avoir levé le pied.

Mort de M. Lemoine, maire de TEMPLERARS depuis trente-trois ans

Nous apprenons avec regret la mort du maire de Templersars, M. Jules Lemoine, décédé subitement, le 11 juillet 1941.

Interdiction de circulation

Nous rappelons que l'accès du parc Barbioux et de l'avenue Le Notre est interdit. Quelques personnes qui circulent avenue Le Notre ont été arrêtées dimanche.

WASQUEHAL

La distribution des tickets
La distribution des tickets de ravitaillement pour la période du 21 juillet au 17 août aura lieu dans l'ordre suivant :
Pour le Centre, salle des fêtes, rue Jean-Made, mercredi 16 juillet, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 18 h., pour les numéros 1 à 750. Jeudi 17, pour les numéros 751 à 1.175. Vendredi 18, pour les numéros 1.176 à 1.592.
Pour le Capreau, salle halle, rue de Roubaix, mercredi 16 juillet, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 18 h., pour les numéros 1 à 800. Jeudi 17, du numéro 801 à 1.200 et vendredi 18 juillet, du numéro 1.201 à 1.592.

WASQUEHAL

La distribution des tickets de ravitaillement pour la période du 21 juillet au 17 août aura lieu dans l'ordre suivant :
Pour le Centre, salle des fêtes, rue Jean-Made, mercredi 16 juillet, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 18 h., pour les numéros 1 à 750. Jeudi 17, pour les numéros 751 à 1.175. Vendredi 18, pour les numéros 1.176 à 1.592.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.

LA MESSSE POUR LES MORTS ET LES PRISONNIERS DE GUERRE

Dimanche à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Wasquehal, une messe sera célébrée à l'intention des soldats morts pour la France et pour les prisonniers de guerre.